

Rundschreiben 015

Betr.: DANKE

Liebe Mitglieder  
Liebe Spender,  
Liebe Sympathisanten,

im Namen des Vorstandes des Fördervereins Windeck zur Unterstützung von Waisenkindern in Afrika e.V. und Ordensschwester Regina Kuhlmann aus Lusaka möchte ich mich bei Ihnen ganz, ganz herzlich für die in der Vergangenheit geleisteten Spenden bedanken.

Durch Ihre Spenden konnten wir Sr. Regina in die Lage versetzen, den 180 Waisenkindern im Poverello-Projekt in Mongu den Schulbesuch zu ermöglichen.

Darüber hinaus haben wir in Lusaka das Poverello II - Projekt auflegen können, dem derzeit 12 Waisenkinder angehören. Allerdings sind die Schulgebühren in Lusaka doppelt so hoch wie in Mongu.

Wir sind sehr stolz darauf, dass wir seit der Vereinsgründung vor 4 Jahren durch vereinseigene Aktivitäten und Ihre Spenden eine Gesamtspendensumme von über 70.000 Euro erreicht haben. Natürlich ist das bei über 750.000 Waisenkindern in Sambia nur der berühmte Tropfen auf den heißen Stein.

Dadurch, dass jeder gespendete Cent zu 100 % die Waisenkinder erreicht, können wir von einer optimalen Förderung sprechen und auf weitere Unterstützung durch Sie hoffen, denn es gibt noch viel zu tun!

Nochmals herzlichen Dank und viele Grüße

Ihr

Martin A. Juda

1. Vorsitzender

PS: Das Protokoll der diesjährigen Jahreshauptversammlung können Sie unter „Internes - Rundschreiben“ auf unserer Homepage [www.jeder-cent-kommt-an.de](http://www.jeder-cent-kommt-an.de) nachlesen.